

## Kit presse Midnight

*Vous trouverez en pièce jointe toutes les photos et images pour communiquer sur notre application*

**Lien de téléchargement de l'app :**

<https://appsto.re/fr/WOpThb.i>

**Merci d'inclure cette vidéo dans vos posts de promotion Midnight:**

<https://www.facebook.com/MidnightClubbing/videos/1512302988800962/>

Quelques chiffres :

- 2000 Clubs, festivals, rooftops...
- 20000 Évènements sur l'application
- 297 Villes
- 32 Pays

Description :

Midnight est une nouvelle application permettant de révolutionner sa façon de sortir en boîte de nuit. Grâce à son système de localisation GPS, l'application donne accès à une sélection des meilleurs événements et boîtes de nuit à proximité de l'utilisateur. C'est le meilleur agenda des soirées, festivals et boîtes de nuits aux alentours. Midnight donne également la possibilité d'ajouter une boîte de nuit à ses « Favoris » pour recevoir en direct toutes les offres promotionnelles. Oui, grâce à Midnight gagnez des entrées gratuites ! L'inscription se fait via Facebook ou par email, permettant d'offrir un choix plus adapté à chacun de ses utilisateurs. L'utilisation de l'application est très simple : grâce à Midnight ne ratez plus les soirées de vos boîtes de nuit favorites. Enjoy your night ! Midnight est présent dans plus de 250 villes en France, Europe et dans le monde dont Paris, Marseille, Lyon, Marbella, Bordeaux, Nantes, Toulouse, Montpellier, Barcelone, Ibiza, Berlin, Rome, Miami, Los Angeles, Montréal et bientôt encore plus !

*Midnight is a brand new app which will revolutionize your nights out. Thanks to its GPS tracking system, the app gives access to a selection of the best events and nightclubs near to the user. It's a diary of all the parties, festivals and nightclubs all around. Midnight enables you to add a nightclub to your "favorite" section, in order to receive special offers in live. Yes, thanks to Midnight you will win free admissions ! You can subscribe via Facebook or email, that enables you to have a more adapted choice. The use of the application is very simple : thanks to Midnight, don't miss your favorite nightclubs' parties. Enjoy your night ! Midnight is present in more than 250 cities in France, Europe and worldwide. Among them : Paris, Marseille, Lyon, Marbella, Bordeaux, Nantes, Toulouse, Montpellier, Barcelone, Ibiza, Berlin, Rome, Miami, Los Angeles, Montreal and very soon many more ! Slogan : Enjoy Your Night*

**IMPORTANT :** l'application arrive mi-juin sur Android !

*Les Posts Facebook doivent être composé de la vidéo (cf lien en rouge au début du doc) et contenir un texte de votre choix .*